

# OPERNBALL-

## *Stimmung*



© Eva M. Plank

Bereits seit Jahren besucht die mittelburgenländische Designerin Martina Mohapp mit ihren Begleiterinnen den Wiener Opernball. Dieser fiel 2021 bekanntlich der Corona-Pandemie zum Opfer, deshalb lud Mohapp ihre Gäste ins heimische Atelier in Stoob – natürlich alle mit negativen Covid-19-Test in der Tasche. Mit dabei war auch die amtierende Miss Vienna Beatrice Körner, die einen Traum in Hellblau trug, geschneidert von Martina Mohapp für den Haute Couture Award 2021. Im Kleid verarbeitete die Designerin Feintüll und Seidenorganza, auf dem Rockteil glitzern Swarovski-Steine, die Wassertropfen symbolisieren sollen. „Ich freue mich, dass es mein Kleid unter die Top 12 in Österreich geschafft hat“, so Mohapp, die ihre Gäste stilecht mit Sacherwürstel und Sekt verwöhnte.